

# EL PAPA-MOSCAS.

PERIÓDICO SATÍRICO.

**SUSCRICION.**—Burgos, real y medio al mes.—Fuera de la Capital seis rs. al trimestre; pago anticipado.—Se suscribe en la imprenta de D. Timoteo Arnaiz, y en las librerías de Ávila y Rodríguez; y para la correspondencia y toda clase de asuntos en la Farmacia y Droguería del Sr. Barrio-

canal, calle del Cid, núm. 47 y Lain-Calvo, núm. 4.—Anuncios, comunicados y esquelas de defunción á precios convencionales, á los suscritores con notable rebaja.—Se publica cuatro veces al mes, por lo menos.—Números sueltos dos cuartos.

SE COBRAN LAS SUSCRICIONES EN LA CAPITAL POR MESES VENCIDOS.

## A LOS INDUSTRIALES.

Se venden á plazos bonitos relojes y cadenas de cuantas clases y precios se conocen

Federico Carranza, Cid n.º 4.

## LAS 20.000 PRENDAS.

(Paloma 28 y Sombrerería 21)

Temporada de invierno.

Grán tienda de ropas hechas en competencia con todos los bazares de España. Ropas para artífices: cualquier obrero puede vestirse por el ínfimo precio de 18 rs. 500 capas y Carriks de todas clases. El dueño nada ha escaseado para dotar á Burgos de un Establecimiento de ropas procedentes de las mejores fábricas.—Paloma 28 y Sombrerería 21. 12

1.ª semana de Noviembre de 1879.

## D. QUIRICO.

Yo no sé si Vds. conocerán á Don Quirico. Lo cierto es que en todas partes se le encuentra y que es un sér indispensable, ineludible, necesario é imprescindible: todo, absolutamente todo, ménos útil.

Allá en sus mocedades dió en la extravagante manía que hombre alguno soñó; y tanto supo hacer y decir, que el vulgo, ese juez inconsciente por derecho propio, yá que no acertó á calificarle de loco, le tildó de sábio, epítetos que para algunos cuerdos suelen significar lo mismo.

La manía en que dió nuestro hombre, fué en la de *saber de todo*. Las ciencias, las letras, las artes, la política, la guerra, las lenguas, fueron para él cosa baladí y de poca monta, y al cabo de algunos meses de hojear por encima mamotretos, ratonear bibliotecas y huronear archivos, hizo uno tan grande de su cabeza, que rióme yo del más ladino bibliógrafo que hubiera podido conocer y describir las obras que en revuelta confusion y maravilloso desórden, yacian confundidas en aquella moderna Babel inesplicable.

Quiso Dios castigar nuestros pecados por aquel entonces, enzarzando á los españoles en una guerra cruel, estéril y fratricida, y D. Quirico empezó por dar lecciones á Infante, Córdova, Zumalacárregui y Espartero: y seguramente las victorias que consiguieron, fueron debidas á los atinados consejos del héroe, que no cesó de indicarles los medios de ataques, defensas, estratagemas, teorías y recursos que los regeneradores del arte de la guerra, Federico de Prusia y Napoleon el Grande, le hubieran envidiado.

Calmados los ánimos, hecha la paz, y vueltas á su curso natural las cosas, despertóse por verdadero milagro la afición á la literatura; y aquí de mi hombre: Aconsejó á Espronceda, dió lecciones á Larra, enmendó la plana á Zorrilla, anatematizó á Garcia Gutierrez, pulverizó á Villergas, y discutió, enseñó y demostró á todos los demas reconocidos literatos de la época, que eran unos niños de teta á su lado, y que los partos de sus ingenios, no eran sino abortos despreciables y ruines concepciones descabelladas.

En la guerra de África, prestó su valor al héroe de los Castillejos, y su diplomacia á O'donell, para acabar con ingleses y con moros.

Consultóle más tarde en asuntos financieros Salaverria; Alvarez y Alonso Martinez, oyeron estupefactos sus lucubraciones en derecho; Mata, sus teorías higiénicas; Salmeron las filosóficas, y cual humilde é intonso estudiantillo, Castelar aprendió la oratoria de los mismísimos labios de D. Quirico.

¡Oh sapientísimo Merlin! ¡Oh incansable Tostado! ¡Oh melifluo Garcilaso, intencionado Quevedo, sentencioso Calderon, preclaro Cervantes, estudioso Orfila, Rivas inimitable! ¡Qué habeis sido en el mun-

do más que unos pobres pelaires de la humanidad, eclipsados por el rutilante astro que describimos, flor y nata de andantes escritores y sábios al por menor?

¡Qué más! Hasta Julio Verne, ese inagotable y original talento, que descende á las entrañas de la tierra y vá á la luna enseñando la más estraña de las ciencias, y la ciencia de las estrañezas, es un pigmeillo insignificante.

La política de todos los colores tuvo su paladin en D. Quirico; y desde el humilde puesto absolutista, recorrió con vertiginosa rapidez hasta los extremos idealizados del Nihilismo, con la misma frescura que si se hubiera tratado de discutir un punto de derecho, de traducir un párrafo de Ciceron, de interpretar una ópera de Wager, de discutir un cuadro de Pradilla ó de fijar un cometa en el espacio.

Porque yá lo hemos dicho: Don Quirico es pintor, astrónomo, músico, legista, políglota, químico, filósofo, escultor, político, economista, médico, guerrero, poeta, mecánico, industrial, matemático, arqueólogo, agricultor, y.... hasta herbolario.

No hay eminencia que no conozca, periódico que no lea, libro que no desmenuce, obra dramática que no censure, adulacion que no emplee, locura que no intente, tertulia que no anime, sociedad en que no figure, nombre literario que no critique, hábito que no desprecie y cosa buena, mediana ó mala, que se vea libre de la altiva sancion de su talento, suprema razon que él se concede, y que está quince codos sobre las reputaciones más altas.

Este es D. Quirico, á quien tengo el honor de presentar á Vds. como espejo, crema y esencia de hombres sapientísimos y doctos, lumbrera de la época, pasmo de ambas Castillas

y asombro de nacidos; que con todo su saber y su omnipotencia, con todas sus filosofías y otras zarandajas.... no vale para maldita de Dios la cosa.

LO QUE NO TENGO YO. <sup>(1)</sup>

Y pues no tengo duda de lo que tengo ahora, saber lo que no tengo bueno también será. En primer lugar, digo que no tengo los años que he vivido en el mundo y que pasaron ya.

No tengo inconveniente, aunque lo sienta un poco, en decir que no tengo en políticos fé. Porque no tengo calma para escuchar promesas, que si cumplidas veo, tan sólo creeré.

De frívolos honores, ni de adornar mi pecho con cruces y calvarios no tengo la ambición; ni tengo sed tampoco de amontonar riquezas, que roban muchas veces la paz del corazón.

Como no tengo suerte, afición á los naipes no tengo, ni á los trucos, ni siquiera al billar: Es más, no tengo empleo ni tengo cesantía, ni tío en Indias tengo rico á quien heredar.

Por no tener, no tengo siquiera quien me diga «Véngase usted conmigo tomarémos café.» Duda tampoco tengo de que si acompañado alguna vez lo tomo, el pagano será.

No tengo confianza cuando alguno me adula, pues temo que el exordio sea para pedir; Y si suelto los cuartos no tengo más remedio que quedarme sin ellos, lo cual es de sentir.

Por último no tengo sentimiento más grande, que no tener á mano un poquito de sal para mis pobres versos, y como no lo tengo, no tengo más remedio que hacer punto final.

Isaac del Pino.

Hoy es día de rezos, de tristes recuerdos, de lágrimas y de recogimiento.

Si alguno de esos caballeres que por

ahí lucen el talle, comprendieran que en breve habrán de ser conmemorados como los que hoy no existen, ¡cúan poco mérito habrían de dar á las vanidades y vicios mundanos; como el afán de figurar, el engaño, la mala fé, la maledicencia y otras picardías por el estilo!

Martinillo, que es temeroso de Dios, y guarda mucho respeto á los muertos, dedica hoy un modesto recuerdo á los que fueron, deseando que los que hoy son, inspirados en la realidad, abran mucho los ojos y los oídos y contemplen que al fin y al cabo lo mismo se pasa un día que un siglo, que la vida es un tránsito, y que cuando menos lo piensen habrán pagado su tributo á la naturaleza.

¡Felices aquellos que al separarse de entre nosotros lleven su conciencia tranquila, sus cuantas ajustadas, y hayan hecho en la tierra todo el bien posible!

Noches pasadas presencié la calle de S. Lorenzo un alboroto mayúsculo del que resultó un herido leve y otro algo más grave. El Sr. Dancausa, Alcalde del distrito, recogió al último, y en unión del Sereno le condujo á la casa de socorro, á donde al momento se personaron el practicante, el Inspector de vigilancia, el médico Sr. Fernandez Izquierdo, alguaciles, vigilantes y serenos, sin embargo de ser la hora algo avanzada. Curado de primera intención el herido, que lo estaba de una cuchillada en la parte superior externa del brazo izquierdo, fué conducido al Hospital de S. Juan.

Nosotros que presenciámos el caso, no podemos ménos de aplaudir la puntualidad y celo de cuantos intervinieron en este desgraciado asunto, y la buena disposición de la casa de socorro, en donde no se carece de nada de lo necesario, así como deploramos el suceso indigno de poblaciones cultas.

¡Cuándo será el día en que nuestro periódico no se ocupe de hechos como el actual!

Nuestro colega de Soria el *Deber*, que como anunciamos á nuestros lectores había tenido la buena fortuna de ser denunciado al primer tapon; digo, al primer número, ha sido absuelto libremente.

Felicitemos al tribunal, al colega y al defensor.

En las cuestas de San Miguel ha aparecido una caja con varios huesos que ha despertado la curiosidad de algunos desocupados.

No lo echen Vds. á mala parte, pero esos seres humanos deben de ser de algún inglés de los tiempos de la guerra de la independencia.

¡Cuántos quisieran ver los huesos de sus ingleses de la misma manera!

Todo el personal de correos ha sido de-

clarado cesante en algunas estafetas, encargándose los individuos del cuerpo de telégrafos de aquel servicio, conforme está prevenido.

Figúrense Vds. si habrá habido prevision al encargar de un trabajo como el de correos, á un personal que desconoce, hoy por hoy, los trámites de oficina y conducción.

¿No hubiese sido mejor ir amortizando las plazas paulatinamente?

Pero se nos olvidaba que estábamos en España.

La calle de Nuño Rasura es una de las más desatendidas de la población.

No ha bastado ni que nosotros lo recordemos, ni la erección del seminario, ni el ensanche llevado á cabo, ni nada.

Es una calle que está en desgracia y por lo tanto invitamos á los vecinos para que den sus votos cuando haya elecciones municipales, al que les prometa el arreglo inmediato.

Pues de lo contrario no se arreglará nunca.

La Sociedad de las *Colummas*, sita en las nuevas casas del paseo de los Cubos, inaugura hoy sus reuniones de invierno con un baile que dará las todas.

Sin duda los sócios habrán dicho para sus adentros: Ea, fuera aprensiones; al mal tiempo buena cara, y á mal dar tomar tabaco.

É importándoles un bledo de años malos, ni de tristezas ni pesares, procuran pasar la vida alegremente, entre el bullicio del baile y los acordes de la música.

Decídidamente esos amables jóvenes lo entienden.

Parece cosa resuelta la función que en nuestro Teatro han de poner en escena varios jóvenes aficionados al arte de Romeo y Rosini, y á beneficio de las provincias inundadas del Mediodía.

Con seguridad que aplaudiremos tanto la buena idea, como su suficiencia lírica y dramática.

Y no les decimos más por no ofender su reconocida modestia.... hasta muy pronto.

El domingo á las 12 fué conducido á la trena un individuo que faltó á la autoridad.

Es decir, él no la faltó: fué el amigo que llevaba dentro y que no suele abandonarle en todo el año.

Que fué buen castigo arguyo por armar tal tremolina, pues era una gorretina de padre y muy señor... suyo.

Detrás del Teatro suelen jugar unos muchachos á no sabemos qué juegos tan es-

(1) Véase el número anterior.

peciales, que alborotan lo que pueden, ofenden la moral lo que quieren y pierden el tiempo más de lo que deben.

Pero nosotros ni podemos ni queremos ni debemos tolerar tales cosas, por cuya razón lo ponemos en conocimiento de la autoridad, que puede, debe y quiere corregir, á no dudarle, esos atentados contra la moral y las buenas costumbres.

\*  
\* \*

Tal miedo tuvo anoche el buen Facundo, cerca del Corralejo,

que vió como arrugaba el entrecejo una ánima fugaz del otro mundo.

Miedo se necesita

al temer á una sombra de levita.

—¡Era un inglés, Facundo, á lo que infero, metido en el gaban de tu casero!

Juan, de regreso de San Pedro Abanto, se paró al acercarse al Camposanto.

Pues ver creyó, en su báquica locura, un cadáver dejar la sepultura.

Pero el sabroso zumo de la *vide*

le presta más valor que al mismo *Cide*.

Se adelanta, se acerca y —¡Oh suerte negra!

exclamó de repente.... ¡Era su suegra!

\*  
\* \*

El raton que le alivió los céntimos al Señor Vidiella, debía ser muy entendido en el asunto, y conocedor del sitio en donde se encontraban, pues todas las señales indican que estaba cerquita del queso, y le habia dado el olor alguna que otra vez.

Ese ratonzuelo se nos figura que por mas que le pongan trampas, no cae en el garlito á los tres tirones.

Ahí lo que falta es un buen gato... casero, que le guarde el salto y las pague todas juntas.

Pero lo vemos difícil.

\*  
\* \*

Son muchos los jóvenes que no pueden ingresar en la Academia de dibujo por la poca capacidad del local; de manera que sería conveniente aceptar la proposición del Sr. Capitular que habia propuesto, si no estamos mal informados, utilizar alguna cátedra del Instituto.

La clase de dibujo, tan útil para todos los oficios, es una base que no debe descuidarse, máxime cuando Búrgos, salvo el defecto señalado, está á la altura de capitales de mayor importancia.

Con que vamos á ver si S. Bruno, que dá ciento por uno, y en cuyo día se inaugura todos los años la Academia, hace el milagro de estender el aula y dar cabida á los estudiosos jóvenes que así lo desean.

\*  
\* \*

Dias pasados, el padre capellan del Presidio tuvo la buena idea de dirigir una plática á los confinados, en la que con vivos colores pintaba la deformidad del pecado, los inconvenientes del vicio, y exhortábales al arrepentimiento y á la resignación.

Tales palabras debieron llegarles al al-

ma, supuesto que al terminar el acto, uno de ellos dió tan terrible puñalada á otro compañero que envié á arrepentirse al otro barrio.

«Hay gente en ocasiones que aprovecha fielmente los sermones.»

\*  
\* \*

La compañía del ferro-carril del Norte, deseando contribuir á aliviar la desgracia de las infelices victimas de las inundaciones ocurridas en las provincias de Murcia, Alicante y Almeria, ha dispuesto trasportar gratuitamente por sus líneas los efectos destinados á tan noble objeto, sin mas que consignarlos al Gobernador de Murcia y que las declaraciones de expedición lleven el V.º B.º de los Gobernadores ó Alcaldes del punto donde se haga la remesa.

Merece plácemes la compañía susodicha por tan generosa determinacion.

\*  
\* \*

Se nos ha informado de que ha habido un industrial aprovechadito pidiendo de puerta en puerta para los inundados; y por lo visto el inundado era él, supuesto que nadie le conocia, ni llevaba divisa, señal, ó autorizacion que pudiera justificar su postulancia.

La verdad es que hay por esos mundos de Dios cada culebron que canta en la mano.

¡Hasta de la desgracia hay quien saca partido!

\*  
\* \*

Buena ocasion, señoras y caballeros, para sacar por las mañanas el pucherete de marras y hacer triangulos, rombos y demas figuras geométricas, y colocar aquellas tiendecillas de feliz recordacion y grata memoria.

Lo decimos porque ahora que empiezan las lluvias, es el momento oportuno, si quiera por imitar al año pasado, en que parece se escogian los dias malos para hacer aquellos jueguecitos de ajedrez, que tan felices hicieron á los Reyes del Espolon y á los Gigantones.

\*  
\* \*

Nueva raza se vé de enterradores como no puede haber otros mejores; pues ha entrado en sus planes decisivos enterrar á los muertos y á los vivos. Si ayer sin compasion, pena, ni dolo, llevaron á San Amaro á Bartolo, hoy á una esposa de sufrir cansada quieren hacerla perecer ahogada. Pero un mentir con tan cruel despecho gracias á Dios, en él su pena lleva, pues los muertos que han hecho gozan de una salud á toda prueba.

\*  
\* \*

Anúnciase un nuevo periódico político, que verá la luz pública dentro de breve plazo.

Las autorizadas plumas que en él han de figurar, dejan entrever una amena y bien

escrita publicacion, cuyo fin principal se basa en la propaganda del credo político que ha de sustentar, cuyas ideas se hallan alejadas del poder hace algun tiempo.

Pocos roces y numerosas suscripciones deseamos al futuro colega.

\*  
\* \*

Para compensar á los cazadores de la poca caza que han tenido este año, podemos decirles que el invierno promete ser abundante en ánades, chochas-perdices, zarcetas, rallones ó becadines, y gansos.

Esta última clase de caza debe de abundar muchísimo, puesto que se han visto infinitos por esos valles de Dios.

Y con esto más no canso; cazad, pero sin malicia, ya que esta buena noticia

la sé por boca de un ganso.

\*  
\* \*

Algunos suscritores aficionados á la buena música, nos ruegan indiquemos al señor músico mayor de Luzon, el gusto con que oirian otra vez en el paseo, el final del tercer acto de *Hernani*.

Quedan cumplidos los deseos de aquéllos, por nuestra parte, y seguramente, si el tiempo no lo impide, se cumplirán, los que tienen acerca de la citada ópera.

Que aunque el citado artista empuña sable tiene fama de ser artista amable.

\*  
\* \*

Al aplaudido actor Sr. Mata, se le ha concedido el Teatro para el próximo invierno y creemos que empezará sus trabajos en la próxima feria de San Martin.

Al ver que está no preocupa mucho al Excmo. Ayuntamiento, nos atrevemos á aconsejarle que aprovechando ese tiempo, remedie en lo posible el mal estado del coliseo, que á la verdad se encuentra como ojos no pueden ver, lengua decir, ni describir pluma alguna, por hiperbólica y exagerada que sea.

Hombre sí: lo que se dé de menos á la feria, que se lo lleve el Teatro.

¡A San Martin el leal nadie le presta su capa?

Pues cuidado con el PAPA-MOSCAS de la Catedral.

\*  
\* \*

El viernes sumaba 11.957 rs. lo recaudado en la oficina de consumos del Excmo. Ayuntamiento, para las provincias inundadas.

Creemos que ascenderá en breve plazo á 20.000 en dicho punto. Con esto, las demas suscripciones, la funcion en el coliseo, en donde tomará parte lo mas distinguido de nuestra sociedad, lo recolectado por la estudiantina y algun otro recurso que sugerirá la nunca desmentida caridad burgalesa, se podrán aliviar en algun tanto las desgracias de nuestros bermanos de Levante, dada nuestra triste situacion y lo desatendidos que siempre fuimos en distintas ocasiones.

A propuesta de los Sres. Gallardo y Rincon se ha facilitado á las provincias inundadas, mil reales de los fondos que el colegio de Procuradores tiene á su disposición.

La Junta directiva de dicha corporacion la componen los Señores siguientes: Decano D. Luis de Leon y Delgado; primer Diputado Sr. Gallardo; Segundo, Sr. Oribe; Contador, Sr. Herrero; Tesorero, Sr. Garcia del Rincon; primer Secretario, Sr. Solana; segundo, Sr. Echevarrieta.

## Anuncios.

**El Sr. Piñuela hijo, se ha trasladado** á la Plaza Mayor número 40, 2.º piso, en donde pueden hacersele todo género de encargos en el ramo de Sastrería. 6-2

**Colegio de Señoritas de Nuestra Señora del Carmen,** dirigido por D.ª Agueda Chirveches, Huerto del Rey, número 8, 2.º—Burgos.—Las niñas menores de 7 años pagarán 20 reales al mes, las internas 200 y las medio pensionistas 120. 6-2

**Por asuntos particulares** el dueño del Establecimiento de **Vista Hermosa,** camino de Cardena-Dijo, frente al Caño gordo, lo traspasa, con el mobiliario de planta baja, alta, y enseres de cocina, ó segun convenga; la persona que quiera tratar, puede dirigirse á dicho Establecimiento desde las nueve de la mañana á las cuatro de la tarde. 3-3

**En el almacén de madera** de José Iniguez, calle de Valladolid, número 8, se ha recibido un gran surtido de tela de caña partida, para cielo raso, lo que venderá al precio de 9 reales el estado (ó sean cuatro metros cuadrados) dando sus lias y clavillos para colocarlo: tambien hay una buena remesa de vergilla serrada para el mismo servicio, á precios convencionales.

## A LOS ENFERMOS.

### GABINETE DE CONSULTAS

dirigido por

**D. J. QUINTANA Y D. E. SANTAMARÍA MARTINEZ,**

DOCTORES EN MEDICINA Y CIRUGIA,

Plaza de la Libertad, número 8, piso 3.º—Burgos.—Horas de consulta: todos los dias de once á una.—Gratis á los pobres, los mártes, jueves y sábados. 4-S

## LUSTRE PARA LOS LADRILLOS.

Síguese despachando como en años anteriores el Barniz para las habitaciones y que tan cómodo y económico es. Con una sola mano estando dado años anteriores, queda en disposición para todo un año.

Tambien hay en el mismo establecimiento los componentes para otro lustre de cera, jabón, almazarron, cola y minio, brochas y cepillos para darlos.

Todo en la Botica y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

## ELECTUARIO, antitercianario y cuartanario DE BARRIOCANAL.

Cura las tercianas y cuartanas por crónicas que sean, sin que haya lugar á recaídas, así es que el vulgo le llama (Riaza) por las buenas ó mejores cualidades que aquel.

Se elabora y despacha en la oficina de Farmacia y Drogueria de Barriocanal, id 17, Burgos.—Precio 20 rs.

## POMADA OPTÁLMICA DE PETELLIER.

Sustituye con ventaja á la tan afamada viuda de Farnier y es recomendadísima por todos los oculistas con preferencia á aquella.

Se despacha en la oficina de Farmacia del Sr. Barriocanal; Cid núm. 17. Burgos, á cuatro y ocho reales bote.

## Academia de Francés, diri-

gida por el profesor D. Benigno de Benito.

Diego-Porcelo, núm. 6, piso 4.º  
Con el objeto de proporcionar á todas las clases sociales un medio de aprender el idioma francés, hoy tan necesario, queda abierta dicha Academia, desde el dia 1.º de Noviembre, donde se encontrará verdad y economia.

Horas de clase, desde las 7 de la noche en adelante.

NOTA. Tambien se dan lecciones á domicilio.

3-1

## El dia 23 de Noviembre y

hora de las 11 en punto de la mañana, se venderán en la Notaria de D. José Cormezana, calle de Cantarranas número 11, 2.º en subasta voluntaria las fincas siguientes: Una casa-fábrica situada en la calle de Santa Agueda de esta ciudad, números 44 y 46, con todos sus pertenecidos de patio, talleres almacenes, hornos, estanque y pilas Otra casa en la misma calle de Santa Agueda número 31, con su solar al frente, un corral y casa en construcción. Otra casa en la misma calle de Santa Agueda, número 42. Una huerta, molino, pajar, terreno labrado y monte sito en Cardenajimeno.

Las personas que deseen interesarse en la subasta podrán acudir á la indicada Notaria, en donde podrán enterarse del pliego de condiciones que ha de servir de base para la subasta.

## El dia nueve del próximo mes

actual y hora de las 12 de su mañana se venderá en subasta voluntaria en la Notaria de D. José Cormezana, calle de Cantarranas número 11, la casa situada en la misma calle señalada con el número 1.º

Las personas que deseen interesarse en la subasta podrán enterarse de las condiciones que han de servir de base y que estarán de manifiesto en dicha Notaria.

**La acreditada camiseria del** Espolon de D.ª Florentina Saenz de Lozano, ofrece á V. sus servicios, Avellanos, 4, entresuelo.

**Doña Sofia Fernandez, Maestra** de primera enseñanza ha abierto escuela en la Plaza de Santamaria 8-2.º Admite niñas desde tres años en adelante á precios económicos. 3-2

## RELOJERIA.

Se vende á plazos toda cuanta existe en la de Carranza.

Calle del Cid n.º 4

## TINTA UNIVERSAL

en polvo, morada y negra.—Hay paquetes de 3 y 5 rs. para negra y 2 y medio y 4 para morada.

A cada paquete acompaña la instruccion para hacerla.

Se elaboran en la Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

Se hacen rebajas considerables segun la importacion del pedido.

En la misma casa se despacha tambien la tinta para los sellos de Jueces municipales, Ayuntamientos y oficinas, dispuesto en botes al precio de 2 y medio rs. uno.

En la Farmacia y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, hay un completo surtido de especialidades medicas, tanto nacionales como extranjeras, traídas directamente de casas de sus inventores.

Las muchas relaciones que tiene esta casa, tanto en España como en el extranjero, le permiten hacer venir á vuelta de correo cualquiera especialidad que se necesite.

Pinturas en polvo y preparadas de todos los colores al aceite ó chamberga, así como barnices, brochas, pinceles y todo lo perteneciente al arte del pintor se hallará á precios reducidos en la Botica y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

Todas estas especialidades se hallan de venta al por mayor y menor á precios reducidos en la Farmacia y Drogueria de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

En la misma Farmacia y Drogueria de Barriocanal hay un gran surtido de las Cápsulas de Licor

## Antigüedades.—Francisco de

Goenaga compra toda clase de objetos antiguos, con especialidad tapices, ropas de iglesia (aunque estén en mal estado) bordados en terciopelo, brocado, tisú, damasco, terciopelo liso y relieves. Colchas bordadas y tejidas. Alfombras, plata labrada.

Relojes de sobremesa y candelabros. En porcelana, jarrones, fuentes y platos, escritorios y papeletas. Libros en pergamino é impresos. Cuadros al óleo, marfiles y esmaltes, y todas las rarezas de tiempos muy remotos.

Cajas de rapé en oro, plata, porcelana bronce y marfil.

Huerto del Rey 9, establecimiento. 6-2

## Casa de préstamos de Doña

Josefa Herreros, viuda de D. José Peñuelas, anuncia al público que continúa en su acreditada casa trabajando sobre préstamos, bien sean alhajas, ropas ú otros efectos; al 16 por 1% anual las primeras, siempre que el préstamo exceda de la cantidad de mil reales, y á medio real por duro mensual sobre los segundos. Vitoria 12, 2.º 6-2

## Se traspasa un comercio sito

en la Plaza mayor número 37, en cuyo punto darán razon.

## PRECIO FIJO.

Almacén de ropas hechas y sastrería de Luis Barbadillo, Espolon 2, contiguo al Arco de Santa Maria. El dueño de este establecimiento, ofrece al público un buen surtido para la presente estacion, tanto en ropas hechas como en géneros de moda para su confeccion á la medida.

Precios económicos.

6-2

## Perfumeria de Santiago Conde

Espolon 44.—En este acreditado Establecimiento hay un gran surtido de perfumeria, peines, cepillos y demas artículos de tocador, cuyos géneros se propone esponder á precios sumamente arreglados.

## El estremeño, maestro zapate-

ro, ofrece sus servicios á sus antiguos favorecedores, calle de la Sombrereria, número 19.

Se sirve con gusto y equidad.

4-3

## Don Victor Puzos, Maestro cu-

bero, ofrece sus servicios, Plaza de la Audiencia número 6

6-1

de Brea de Guyot, traída directamente de casa del inventor.

Hay un abundante surtido de Sanguijuelas á real y real medio cada una, y por cientos á precios sumamente baratos. Botica de Barriocanal, Cid 17, Burgos.

## A LAS MADRES DE FAMILIA.

## HARINA H. NESTLÉ.

Numeroso certificados de las primeras Autoridades Facultativas.



MEDALLAS DE ORO

en varias

EXPOSICIONES.

## ALIMENTO COMPLETO

PARA LOS NIÑOS DE CORTA EDAD.

Suplemento á la insuficiencia de la leche materna, facilita el destete, procura fácil y completa digestion.—Se expende á 10 reales cada lata.

Para evitar las falsificaciones, exijase sobre cada lata la MARCA DE FÁBRICA y la firma del INVENTOR

HENRI NESTLÉ Vevey (Suecia.)

Depósito, en la Farmacia de D. Pedro Barriocanal, Cid 17, Burgos.

BURGOS; IMP. DE D. TIMOTEO ARNAIZ, Prim 17.